

BROADCAST

45 Anggota DPRD Agam Terpilih Dilantik Agustus Ini

Zul Abrar - AGAM.BROADCAST.CO.ID

Aug 6, 2024 - 21:21



Agam - Tinggal menunggu hari sebanyak 45 anggota DPRD terpilih akan dilantik pada tanggal 20 Agustus.

Hal itu diketahui melalui rapat persiapan pelantikan yang digelar Sekretariat DPRD atas nama Pemerintah Kabupaten Agam, dipimpin langsung oleh Sekwan Villa Erdi di gedung DPRD Kabupaten Agam, Selasa (6/8/2024).

Rapat persiapan pelantikan anggota DPRD Kabupaten terpilih diikuti oleh sejumlah kepala OPD yang berkaitan langsung dengan pelantikan tersebut yakni Staf Ahli Bupati Bidang Hukum, Politik dan Pemerintahan, Asisten Pemerintahan dan Kesra, Badan Kesbangpol, Dinas Kominfo, Perhubungan, Pol PP Damkar, Bagian Tata Pemerintahan serta Protokol dan Komunikasi Pimpinan.

Materi rapat yang mendapat perhatian utama yaitu kesiapan tempat, kursi, parkir bagi VVIP dan publikasi serta undangan, namun hingga hari H akan dilakukan rapat lanjutan tanggal 15 Agustus 2024 yang akan datang dalam rangka pematangan pelaksanaan.



Persiapan pelantikan anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) ini merupakan pelantikan Anggota DPRD terpilih untuk periode 2024-2029 sebanyak 45 orang hasil Pemilu pada tanggal 14 Februari 2024 yang lalu dan direncanakan akan digelar pada 20 Agustus 2024.

Sekretaris DPRD juga menyatakan bahwa seluruh persiapan seperti ketersediaan tenda dan kursi serta kelengkapan lainnya akan terus diupayakan hingga hari H.

"Kita akan lakukan pelantikan Anggota DPRD terpilih tanggal 20 Agustus mendatang di gedung DPRD ini mengingat tempat yang ada cukup memadai " katanya.

"Pelantikan ini adalah momen penting bagi Kabupaten Agam. Kami ingin memastikan semuanya berjalan dengan baik, mulai dari aspek keamanan hingga kenyamanan para tamu undangan," tambah Villa.

Dia juga menyampaikan sebanyak lebih dari 300 undangan akan disebar guna menghadiri acara tersebut termasuk Bupati, Mantan Bupati/Wakil Bupati Agam,

Ketua Partai, Anggota DPRD terpilih dan istri, Forkopimda, Kepala OPD, serta pihak-pihak terkait.

Acara pelantikan ini diharapkan dapat berjalan dengan lancar dan sukses, namun ketersediaan tempat harus menjadi perhatian utama hingga tidak ada hal-hal yang tidak diinginkan terjadi.

Kata Staf Ahli Bupati Bidang Hukum, Politik dan Pemerintahan, Fauzi, dalam sambutannya.

"Kepada semua panitia pelaksana agar memperhatikan kecukupan tempat duduk bagi undangan, kita tidak ingin nanti para tamu tidak dapat tempat duduk" katanya mengakhiri.(*)